



<p>May 2021</p> <p>To whom it may concern:</p> <p><u>RE: Provincial Public Health Directives</u></p> <p>Please accept this letter as support to the claim that the bearer of this letter is an essential caregiver to a person living with a diagnosis of dementia, and also attests that they are registered with the Dementia Society of Ottawa and Renfrew County.</p> <p>The bearer is required to make regular visits to the individual indicated below at their residence to assist them with personal and medical care. Your cooperation to facilitate their safe passage during the current provincial public health directives, under the category of essential caregiver, is appreciated.</p> <p>If you have any questions about this individual's requirement to travel outside their province or region of residence to perform these essential duties, please do not hesitate to contact us for more information.</p> <p>Sincerely,</p> <p>The Dementia Society of Ottawa and Renfrew County</p>	<p>mai 2021</p> <p>A qui de droit,</p> <p><u>RE : Directives provinciales en matière de santé publique</u></p> <p>Veuillez accepter cette lettre à l'appui de l'affirmation du porteur de la présente lettre qu'il est un aidant essentiel d'une personne vivant avec un diagnostic de démence, et qui atteste également qu'il est inscrit auprès de la Société de démence d'Ottawa et du comté de Renfrew.</p> <p>Le porteur est tenu de rendre des visites régulières à la personne indiquée ci-dessous à son domicile pour l'aider dans ses soins personnels et médicaux. Votre coopération pour faciliter son libre passage pendant les directives provinciales actuelles en matière de santé publique, dans la catégorie des proches aidants essentiels, est appréciée.</p> <p>Si vous avez des questions concernant l'obligation pour cette personne de se déplacer à l'extérieur de sa province ou de sa région de résidence pour accomplir ces tâches essentielles, n'hésitez pas à nous contacter pour obtenir de plus amples renseignements.</p> <p>Veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos sentiments distingués,</p> <p>La société de la démence d' Ottawa et du comté de Renfrew</p>
---	--

Caregiver | Proche aidant: _____

Address | adresse: _____

Person living with dementia | Personne atteint par la démence : _____

Address | adresse : _____

Tel. | tel. : _____